

XII edición del concurso de Diseño Industrial de lanzamiento de huevo en Mondragon Unibertsitatea.

16/05/2011

Arrasate, 12 de mayo de 2011. La Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea celebró ayer la XII Edición de su tradicional concurso de Diseño Industrial de Lanzamiento de Huevo, un certamen en el que la universidad premia el trabajo de los alumnos o trabajadores de la Escuela que hayan confeccionado el artilugio que mejor proteja al huevo en su lanzamiento sin romperse. Tres categorías (distancia, diseño y vuelo), para premiar el trabajo de diseño más efectivo e innovador.

En total han participado en el concurso 30 grupos, integrados por entre tres y cinco personas, que han arrojado un total de 120 participantes, todos ellos alumnos y trabajadores de la Escuela Politécnica Superior de esta universidad.

La idea de este certamen surgió de profesores de Ingeniería de esta universidad que quisieron poner en marcha una iniciativa con la que fomentar entre los jóvenes estudiantes de diseño industrial la capacidad de diseñar e innovar. Poco a poco la iniciativa se fue haciendo popular entre el resto de alumnos de la universidad, con lo que decidieron abrirlo al resto de estudiantes y carreras. La actividad de Lanzamiento de Huevo se enmarca en las actividades que la Escuela Politécnica Superior organiza para conmemorar la festividad de su patrón, San Pancracio, siendo una de las más esperadas.

Los ganadores en las distintas categorías fueron:

- **Vuelo más largo:**

GRT.

Eren Larena
Xabier Sanchez
Ekaitz Arruarte
Marco Alijostes

- **Mejor Diseño:**

PEPIN FLOWER

Nere Carrera
Nerea Barrasa
Irati Arrillaga
Mikel Gurrutxaga

- **Mejor vuelo:**

HEGGLIZE

Jon Lamborena
Antton Izaguirre
Alez Altuna



Los ganadores del concurso de lanzamiento de huevos